## DOCUMENTO DEL MES Febrero 2017

## El Patronato Provincial de Viviendas para funcionarios de la Diputación de Badajoz.

Descripción del documento:



Código de referencia: ES.06015.ADPBA/PPVF//C01129.001

Título: Proyecto de estatutos del Patronato Provincial de Viviendas para

funcionarios Fecha: 1965-01-25

Nivel de descripción: Unidad Documental Simple

Volumen y soporte de la unidad de descripción: 7 h., papel.

DIPUTACIÓN DE BADAJOZ Como documento del mes de febrero presentamos los Estatutos del Patronato Provincial de Viviendas para funcionarios con objeto de dar a conocer otro de los fondos que custodiamos en nuestro Archivo.

El Proyecto de Estatutos del Patronato Provincial de Viviendas de la Diputación Provincial de Badajoz, compuesto de 25 artículos y 4 disposiciones finales y transitorias, fue aprobado por el Pleno de la Diputación en sesión celebrada en 30 de noviembre de 1964 y ratificado, tras la incorporación de una serie de modificaciones en el mismo, por el Ministro de la Vivienda por Orden de fecha 21 de enero de 1965.

La creación de los Patronatos de Viviendas estuvo sujeta a la publicación del Decreto 654/62 de 29 de marzo por el que se autorizaba a las Diputaciones a crear Patronatos de Viviendas para funcionarios imponiéndoles a éstos dos fines: el de promover la construcción de las viviendas necesarias para su personal y asumir las funciones de los Patronatos Municipales, tanto en el caso de no haberse constituido éstos, como en el de solicitarlo los Ayuntamientos de la provincia respectiva.

El Patronato estaba considerado como entidad de derecho público con personalidad propia e independiente de la Diputación y con plena capaci-

## DOCUMENTO DEL MES Febrero 2017

El Patronato Provincial de Viviendas para funcionarios de la Diputación de Badajoz.

-dad jurídica para contratar y obligarse.

La dirección y gobierno del mismo estaba formado por una Junta, una Comisión Ejecutiva, Presidencia, Gerencia, Secretaría y Administración-Tesorería. El único miembro de gobierno nato era el Presidente, que era el de la Diputación, asistido por un Vicepresidente elegido por él entre los diputados provinciales. El resto de los componentes del Patronato eran elegidos entre funcionarios de la corporación, y los mandatos de todos los miembros se establecían por períodos de 4 años pudiendo ser reelegidos sucesivamente.

Las viviendas promovidas, estaban destinadas a cubrir las necesidades habitacionales tanto del personal de plantilla (administrativo, técnico y de servicios especiales o subalternos) como del personal jubilado, y podía extender su actuación a la construcción de edificios complementarios y locales de negocio que rentabilizasen la edificación.

El Patronato Provincial de viviendas de la Diputación Provincial llevó a cabo promociones de viviendas en Badajoz capital en los polígonos de Pardaleras, Santa Marina y en la C/ General Rodrígo (actual Av. de Europa), y también promocionó viviendas y locales comerciales en la ciudad de Mérida.

El fondo que custodiamos en nuestro Archivo está compuesto por 24 cajas, 40 carpetas y 2 libros cuyas fechas extremas van desde 1964 a 1987. Destacan por su interés los informes y modelos de estatutos consultados para la elaboración de éste, las actas y expedientes de sesiones y los expedientes generales de promoción de viviendas así como los proyectos de obra de las mismas.

Podemos obtener más información de éste y otros fondos en la siguiente dirección:

http://www.dip-badajoz.es/cultura/archivo/index.php

